Entreprises françaises en Afrique : la Banque publique d'investissement française mise sur Attijariwafa Bank

Alain Renck, directeur de Bpifrance Export a révélé ce 15 avril 2014 aux membres du Conseil des investisseurs français en Afrique (Cian), réunis lors d'un petit déjeuner de travail, que la banque publique d'investissement française Bpifrance est en train de mettre en œuvre un « plan Afrique » destiné à mieux soutenir les projets des entreprises françaises sur le continent. Selon lui, le premier partenariat avec une banque africaine devrait



être concrétisé avec le groupe Attijariwafa Bank, lors de la visite en France de son
président Mohamed El Kettani (photo),
les 23 et 24 mai 2014. Il faut dire que ce
partenariat est gagnant, puisque à en
croire le directeur de Bpifrance Export,
il s'agira de faciliter le financement des
implantations des entreprises françaises localement et, réciproquement, de
faciliter le financement d'implantations
d'entreprises marocaines en France.